

Wir trauern um

# Cornelia Schnepf

die nach schwerer Krankheit von uns gegangen ist.

Mit großer Bestürzung und Betroffenheit erfuhren wir vom Tod unserer geschätzten Kollegin.

Cornelia Schnepf hat, gestützt auf langjährige Erfahrung, mit Hingabe und großem Verantwortungsgefühl in unserem Unternehmen mitgewirkt.

Wir bewahren Cornelia Schnepf ein ehrenvolles Gedenken.  
Den Angehörigen gilt unsere aufrichtige Anteilnahme.

**Geschäftsführung und Mitarbeiter der Firma  
Lidl Vertriebs-GmbH & Co. KG Waldenburg**